

## Mercury Cougar 1968

*Hat noch immer Krallen – und Klasse.*

Diese rot-weiße Schönheit stammt aus dem sonnigen Idaho, genauer gesagt aus der Stadt Boils. Die Besitzerin? Die Ehefrau des Autohändlers Kris Hicks, die diesen Cougar seit 1983 als ihr persönliches Auto fuhr.

Und ja – das sieht man sofort. Die perfekte Kombination aus fachmännischem Werkstattservice und liebevoller Pflege ist an jeder Stelle des Wagens erkennbar. Wir besitzen sogar die vollständige Dokumentation: Servicehefte, Original-Handbücher und Werksunterlagen – Dinge, die sonst oft verloren gehen.

Der Wagen gehört zur ersten Cougar-Generation (1967–1970) – und gilt als eine der schönsten überhaupt. Lackiert in den originalen Werksfarben Rot und Weiß, ist dieses Exemplar ein echtes Designstück aus der goldenen Ära der Mercury-Fahrzeuge.

Doch der Cougar war nicht nur schön, sondern auch ein Verkaufsschlager: Über 40 % der damaligen Mercury-Produktion entfielen auf dieses Modell – ein echter Erfolg. Wir sind stolz, dieses Stück Detroiter Automobilkunst zu zeigen. Es steht für eine Zeit, in der Kraft, Design und Charakter mehr zählten als Verbrauchswerte und Abgasnormen.

Dieser Cougar hat noch Kratzer im Lack – aber Krallen im Herzen.